

4L o vent



Projet "Raid 4L Trophy"



unicef



Le 15 Février 2008, à Paris, ce sont plus d'un millier de Renault 4, pilotées par des étudiants européens provenant de plus de 650 établissements de l'enseignement supérieur, qui vont parcourir plus de 7000 kilomètres à travers la France, l'Espagne et le Maroc, pour tenter d'atteindre les remparts mythiques de la ville de Marrakech. L'esprit d'équipe, l'entraide et la solidarité sont les maîtres mots de l'aventure 4L Trophy...



Objectif du projet

C'est un projet à caractère humanitaire, dont la finalité est d'apporter des fournitures scolaires et sportives à des relais UNICEF du Maroc, afin de contribuer à la scolarisation de jeunes enfants. Chaque équipage, composé de deux coéquipiers, doit emporter un minimum de 50Kg de matériel comprenant : cartables, trousse, stylos, cahiers, outils de géométrie, T-shirts, shorts, ballons...

Toute notion de vitesse est exclue du Raid : seules les capacités de franchissement et d'orientation interviennent dans le classement.

Un projet ambitieux et formateur

Outre l'aspect humanitaire, le 4L Trophy demande un fort investissement personnel :

- Création et gestion d'une Association
- Recherche, réparations, et préparation d'une 4L
- Démarchage auprès d'entreprises pour financer le projet

Contact : 4lovent@free.fr
<http://4lovent.free.fr>

